



Ansprechpartner:

Norbert Schmieglitz

Pressewesen und Statistik

Dr.-Pfleger-Straße 15

92637 Weiden

Telefon 09 61 / 81-13 01

Fax 09 61 / 81-10 19

presse@weiden.de

## **Pressemitteilung der Stadt Weiden i. d. OPf. vom 14.05.2018**

### **Neuer Landgerichtspräsident beim OB**

Heute Vormittag hieß Oberbürgermeister Kurt Seggewiß den neuen Präsidenten des Landgerichtes Weiden, Herrn Gerhard Heindl in seinem Amtszimmer herzlich willkommen. Mit Wirkung vom 01. April 2018 wurde er vom Bayerischen Justizminister Prof. Dr. Bausback zum Nachfolger von Walter Leupold ernannt.

„Ich freue mich, Herrn Heindl als Landgerichtspräsidenten hier bei uns zu haben. Schließlich kennt man sich bereits. Wir haben immer das Prinzip der kurzen Wege gepflegt und bei offiziellen Anlässen bin ich immer sehr gern bei der Justiz zu Gast“, so Weidens Stadt- oberhaupt. Auch Gerhard Heindl betonte das ausgesprochen gute Verhältnis zwischen Stadt und Justiz. „Gerade Angelegenheiten des Familiengerichts und des Jugendamtes laufen geräuschlos und rou- tiniert ab. Ich freue mich, dass ich hier Präsident sein kann: Es ist wichtig die örtlichen Kräfte zu stärken“, so Heindl, der unserer Regi- on treu geblieben ist. Er lebt in seiner Geburtsstadt Waldsassen und pendelt von dort an seine Wirkungsstätte in Weiden. Zur Schule gegangen ist er in Tirschenreuth, wo er u. a. mit Landrat Wolfgang Lippert zusammen das Abitur gemacht hat. Danach folgte das Stu- dium in Würzburg und seine Referendarzeit in Bamberg, Bayreuth und Pegnitz, bevor er 1986 zur Staatsanwaltschaft in Hof kam. Ab April 1990 war er Richter am Landgericht Hof in verschiedenen Strafkammern. 1994 bis 1997 war er Amtsrichter am Amtsgericht Tirschenreuth. Seinen Dienstantritt in Weiden startete er am 01. April 2005 als ständiger Vertreter des Amtsgerichtsdirektors. Im Juni

2009 folgte die Ernennung zum Direktor des Amtsgerichts Tirschenreuth und ab 01. August 2010 bei der Staatsanwaltschaft Weiden zum stellvertretenden Behördenleiter. Seit dem 13. Dezember 2013 war er Direktor des Amtsgerichts Weiden. Die offizielle Amtseinführung als Landgerichtspräsident wird am 13. Juli 2018 vollzogen. Hierzu wird auch der Bayerische Justizminister in Weiden erwartet. Mit einem Porzellangeschenk aus der limitierten Stadt Weiden Edition gratulierte OB Kurt Seggewiß dem neuen Landgerichtspräsidenten zu seinem neuen Wirkungsbereich.



Oberbürgermeister Kurt Seggewiß überreicht dem neuen Präsidenten des Landgerichts Weiden, Herrn Gerhard Heindl (rechts im Bild) eine Porzellantasse aus der limitierten Stadt Weiden Edition.